



Adriana Rojas calentando antes de competir en Colombia. (Foto: Shimano)

Adriana Rojas subió al podio en Medellín

F. Tayver. Adriana Rojas fue la tercera mejor corredora de la gran final del Latinoamericano del Short Track Shimano que se disputó ayer en Medellín, Colombia.

La brumosa que compite con el equipo Scotiabank Dos Pinos Ciclo Güilly Deloitte superó con éxito los hits clasificatorios y avanzó a la final.

En el pulso contra las mejores de la corta y explosiva prueba, la costarricense dio de qué hablar, pues estuvo liderando durante la mitad de la carrera, con muy buena técnica de manejo y pedaleo.

rante dos vueltas. Y en los siguientes dos giros fue donde la sobrepasaron la colombiana Laura Abril, quien se dejó el primer lugar y la brasileña Raza Goulao, quien fue segunda.

La tica había ganado dos fechas del Circuito Latinoamericano. La primera fue precisamente en territorio nacional. Y hace pocos días, se impuso en Argentina.

Ayer, en suelo paísa, Adriana Rojas volvió a subir al podio.

Fue una verdadera fiesta con eventos de todas las modalidades del ciclismo, en la edición 40 del Clásico El Galapaguero.